

Bureau suspendu par Charlotte Perriand Mériabel, vers 1960

Charlotte Perriand

Vendu

REF : 7239

Hauteur : 5 cm (2")

Largeur : 212 cm (83.5")

Profondeur: 60 cm (23.6")



DESCRIPTION

<fr>

Bureau en pin à forme libre dessiné par Charlotte Perriand, réalisé par la menuiserie René Martin pour la station de ski de Méribel-les-Allues, vers 1960.

Conçu pour être fixé au mur, ce bureau suspendu présente un plateau en pin massif aux lignes douces et organiques, typique du vocabulaire moderniste de Perriand. Épuré, fonctionnel et chaleureux, il témoigne du soin apporté à l'aménagement des intérieurs alpins dans les années 60.

Il provient d'un chalet situé à proximité immédiate de celui de Charlotte Perriand à Méribel, renforçant son lien direct avec les réalisations de la designer sur place.

Édition : Menuiserie René Martin, vers 1960

Provenance : Chalet privé, Méribel-les-Allues

</fr>

<en>

Freeform pine wall-mounted desk designed by Charlotte Perriand, made by the René Martin workshop for the ski resort of Méribel-les-Allues, circa 1960.

Designed to be fixed to the wall, this suspended desk features a solid pine top with soft, organic lines - a hallmark of Perriand's modernist vocabulary. Minimal, functional, and warm, it reflects the care given to alpine interiors during the 1960s.

This piece comes from a private chalet located near Charlotte Perriand's own residence in Méribel, reinforcing its direct connection to her local work.

Manufacturer: René Martin workshop, circa 1960

Provenance: Private chalet, Méribel-les-Allues

</en>